

## 令和4年秋の新規会員を多数募集します

新型コロナウイルスの流行開始から3年近く経ち、様々な社会活動が元に戻ろうとする動きの中、当道場では、多数の新規会員を募集します。

小学校高学年以上の年齢で普通に動けるのであれば、性別・国籍・運動経験等関係ありません。これからしばらくの間、複数の初心者を対象とした稽古を中心に切り替え、門戸を広げていきます。

感染対策による行動制限は、ウイルスの実態もまだ把握できずワクチンも無かった段階において、必要不可欠なものでした。しかし今も、そしてこれからも人と人との対面を避け、距離を取り、以前やっていた経済活動・社会活動・文化活動を復活させないでいるということは、次の悪影響があります。

- ① 心も体も不健康になる
- ② コミュニケーション不足により精神的に孤立する
- ③ ①②が基で自殺者が増える
- ④ これまで根付いていた文化が失われる
- ⑤ ①～⑤が原因で人としての楽しみが減る又は無くなる

ワクチンを打つ人は複数回打って、コロナによる死者数も抑えられている今、いつまでも躊躇していないで、思い切ってやりたいことに向けて踏み出す時に来ているのではないでしょか。

例えば今、合気道に興味を持って、始めてみたいと思ったものの、感染が心配あるいはマスクをして稽古するのは体力が持たないと考えている方、大丈夫です。感染対策でマスクや消毒は続けていますし、新しい人に最初から無理はさせません。合気道を通して、一緒に幸せを勝ち取りましょう。

令和4年10月吉日 道場長 田沼 正樹